

LE MAG DU SPORT U

JUIN 2025 | N°152



L'IMAGE
DU MAG

Grenoble accueille
le CFU Volley avec
plus de 450
personnes !!!

SOMMAIRE :

U Challenger beach volley	p3
Acti'Sam	p4
Bilans de fin de saison	p6
Tour d'horizon des CFUs	p7



U Challenger beach volley

Le 16 juin dernier s'est tenu le traditionnel tournoi ludique de beach volley : **U Challenger**.

Organisé en format 4x4, cet événement convivial était **ouvert à toutes et tous**, y compris aux enseignants, personnels de l'UGA et étudiants.

Plus qu'un simple tournoi, U Challenger est l'occasion parfaite de mêler sport, détente et bonne humeur en fin d'année universitaire. Dans une ambiance chaleureuse et décontractée, les équipes se sont affrontées sur le sable dans un esprit résolument fair-play.

Un beau **moment de partage et de sport pour clôturer l'année** sur une note estivale et festive !



Acti'Sam



Ce samedi 14 juin, l'Acti'Sam a proposé une sortie sportive placée sous le signe de la découverte et de la bonne humeur : une **initiation au padel tennis**.

Une première pour l'ensemble des participants, tous débutants, qui ont pu s'initier à ce sport, lors d'un **cours convivial et accessible**.

Aucun prérequis, aucune pression : seulement l'envie de s'amuser et de tester une nouvelle activité.

Au programme : rires, **échanges de balles endiablés et bonne humeur**, le tout sous un magnifique soleil.

Ce moment de sport partagé a permis non seulement de se dépenser mais aussi de créer du lien entre étudiants.

C'est aussi cela, l'esprit des Acti'Sam : faire **découvrir de nouvelles pratiques sportives** tout en renforçant la convivialité au sein de la communauté universitaire.

Rendez-vous le samedi 5 juillet au terrain de beach volley du CSU pour le **dernier Acti'Sam de l'année**.

Le savais-tu ?

le padel n'est pas seulement un sport, mais aussi une activité excellente pour la santé mentale et physique

Bilans de fin de saison

Le jeudi 12 juin, s'est tenue **l'Assemblée Générale de la LAURASU** (Ligue Auvergne-Rhône-Alpes du Sport Universitaire), réunissant ses membres pour faire le point sur l'année écoulée.

L'AG a permis de faire un **bilan de l'année passée**, mettre à jour les statuts de la ligue afin de les adapter aux évolutions de son fonctionnement et aux nouveaux enjeux du sport universitaire.

L'AG a également permis d'évoquer l'organisation de l'année prochaine. Une **séance constructive**, placée sous le signe de l'échange et de l'engagement collectif, pour continuer à faire vivre et évoluer le sport universitaire en région Auvergne Rhône-Alpes.

Le jeudi 19 juin, c'était **au tour de la réunion des AS de l'académie de Grenoble**, réunissant les responsables et représentants des différentes structures sportives universitaires.

Cette rencontre annuelle a été l'occasion de revenir sur les **temps forts de l'année écoulée** : les événements marquants, les réussites collectives mais aussi les difficultés rencontrées.

La seconde partie de la réunion a été consacrée à la présentation des changements prévus pour l'année universitaire à venir : ajustements organisationnels, axes de développement pour une pratique sportive toujours plus accessible et dynamique sur les campus grenoblois.

Tour d'horizon des CFUs

Volley:



Les 4 et 5 juin, **Grenoble a accueilli le Championnat de France Universitaire de Volley-ball**, un événement d'envergure qui a rassemblé plus de 400 joueurs et joueuses venus de toute la France.

Les épreuves se sont déroulées **dans les quatre gymnases** du campus, mobilisant une importante logistique pour faire de ce championnat un succès.

Un immense merci aux enseignants, arbitres, bénévoles et à toutes les petites mains qui ont contribué à l'organisation. C'est grâce à l'implication de tous, que cet événement a pu se dérouler dans les meilleures conditions, dans une ambiance à la fois compétitive et conviviale.

Côté performances, les équipes de Grenoble ont porté haut les couleurs locales :

L'équipe féminine termine à une belle **3^e** place en Nationale 2.

L'équipe masculine s'illustre en montant sur la **1^{ère}** marche du podium, également en Nationale 2.



Un grand **bravo à tous** les participants de ce CFU de volley grandement réussi, à la hauteur de l'esprit du sport universitaire.

Tour d'horizon des CFUs

Escalade:



Les 4 et 5 juin ont été particulièrement animés pour le sport universitaire, avec plusieurs CFU.

Commençons par l'escalade, qui s'est déroulée à Laval.

Cette édition a réuni **11 participantes et 12 participants**, venus défendre les couleurs de Grenoble et Chambéry. Les étudiants de ces deux sites ont brillamment représenté l'union des Grenoblois avec des podiums mais aussi de beau classement.

Epreuve de difficulté:

Chez les femmes:

Clotilde Plister

Romane Xercavins

Lisa Doudou

Chez les hommes:

Mael Grenier

Par équipe:

Clotilde Plister et Mael Claude

Florine Boucard et Swann Sarron

Romane Xercavins et Mael Musson

Epreuve de bloc:

Chez les femmes:

Florine Boucard

Loubna Fougères

Clotilde Plister

Combiné:

Chez les femmes:

Clotilde Plister

Romane Xercavins

Florine Boucard

Loubna Fougères 5ème

Le savais-tu ?

L'escalade développe de nombreuses qualités physiques, comme la force musculaire, la souplesse, l'endurance musculaire et l'équilibre

Tour d'horizon des CFUs

Basket :



Du 4 au 6 juin, Strasbourg a accueilli le CFU de basket-ball.

L'équipe féminine de l'UGA était la seule formation grenobloise qualifiée pour cette compétition de haut niveau et elle n'a pas déçu !

Les joueuses ont tout donné sur le terrain et leurs efforts ont été récompensés par une magnifique **2^e place en Nationale 1**.

Elles représenteront donc fièrement la France et l'UGA au **Championnat d'Europe Universitaire**, qui se tiendra à Bologne, en Italie, du 6 au 13 juillet.

Bonne chance à nos joueuses pour Bologne !

Rugby :

Les 6 et 7 juin, la ville de Toulon a accueilli le **SG Sevens**, le Championnat de France Universitaire de rugby à 7.

L'équipe masculine de l'UGA, qualifiée pour représenter Grenoble, a su défendre fièrement ses couleurs. À l'issue de plusieurs matchs intenses, les joueurs terminent à une honorable **6^e place**.



Le savais-tu ?

Au rugby à 7, le jeu est plus rapide et intense qu'au rugby à 15. Il y a plus de sprints et d'essais.

Tour d'horizon des CFUs

Trail:



Le 7 juin dernier, la Normandie accueillait le CFU de Trail. Quatre étudiants de l'Université Grenoble Alpes ont fait le déplacement pour représenter fièrement leur établissement. trois hommes dont, **Cyprien Aillet** qui s'est classé à la **3^e place**, à seulement 4 minutes du vainqueur.

Du **côté féminin**, **Daphné Patois** était la seule représentante de l'UGA. Elle termine 16^e, dans la première moitié du classement, une **performance très honorable** au vu du plateau engagé.

Grâce à ces résultats, **Grenoble se classe 5^e au classement par équipes**, avec Cyprien Aillet, Daphné Patois et Paul Mallard.

Triathlon:

Le 7 juin, en parallèle du CFU de Trail, se tenait également le CFU de Triathlon en Île-de-France.

Deux étudiants de l'Université Grenoble Alpes ont fait le déplacement.

Pas de médaille cette fois-ci mais la compétition s'est révélée particulièrement serrée, avec un niveau relevé.

Un grand bravo à **Charlotte Cardin et Anthony Berrand** pour leur engagement et leur belle participation.



Tour d'horizon des CFUs

Tennis:



Du 17 au 19 juin, plusieurs Grenoblois et Grenobloises étaient qualifiés pour les championnats de France en **Nationale 2** et **Nationale 3** au Cap d'Agde. Une belle occasion de porter haut les couleurs de notre ville !

Tous **ont tout donné** sur les terrains. Certains étudiants sont même allés très loin dans la compétition. **Félicitations** à l'ensemble des participants pour leur engagement et leurs performances !

Beach volley:

Pour clôturer l'année universitaire en beauté, le CFU de Beach Volley s'est déroulé du 17 au 19 juin en Bretagne. L'Université Grenoble Alpes était représentée avec quatre équipes.

Chez les filles, le duo formé par **Julie Rey et Océane Prévost** s'est incliné en huitièmes de finale.

Côté masculin, trois paires grenobloises étaient en lice. Deux d'entre elles ont également vu leur parcours s'arrêter en huitièmes de finale, tandis que la paire **Martin Vernet / Audric Jouffrey** a décroché une honorable **5^e place**.



Félicitations à tous les compétiteurs ! On se retrouve en forme l'année prochaine pour décrocher de nouvelles médailles !



SUIVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX :



[sportugrenoble](https://www.instagram.com/sportugrenoble)



[sportugrenoble](https://www.facebook.com/sportugrenoble)



[Site internet](http://www.sportugrenoble.com)

Rédactrice : Marie Horain